



青葉が目まぶしい季節、校外での活動もすがすがしく、児童生徒は楽しく取り組んでいます。小学部は5月の連休前に、春の遠足で四季の郷公園に出かけました。大型遊具で思いっきり体を動かし、楽しい一日を過ごしました。1年生も初めての学部での校外活動でしたが、上級生に負けじと遊具にチャレンジし、楽しんでいました。

5月は中学部と高等部のそれぞれ3年生が修学旅行に行きました。中学部は2泊3日で東京方面に行きました。1日目は飛行機で東京に向かい、東京スカイツリー、お台場と東京の名所を巡りました。2日目は丸々一日かけて東京ディズニーランドで楽しみました。アトラクションを楽しんだりショーを観たりと笑顔いっぱいの日でした。最終日は新幹線と特急を乗り継ぎ、和歌山に帰ってきました。新幹線の中では、お弁当を食べました。

高等部は空路で沖縄へ。1日目は平和祈念公園、道の駅「かでな」の見学。2日目はドラゴンボートとシーカヤックのマリンスポーツ体験と美ら海水族館のある海洋博記念公園の見学、3日目は三線の体験、おきなわワールドの見学、国際通りでの散策、4日目は首里城見学と「見て・食べて・感じて」沖縄の文化と風土を学びました。

修学旅行は、児童生徒がとても楽しみにしている行事の一つです。ただ、「楽しい」「思い出に残る」旅行だけではありません。住み慣れた和歌山では経験できないこと、和歌山には無いもの、その土地の文化や習慣、歴史や地理といったことを、体験を通して学びます。3年生になると、修学旅行まで、十分に時間をとって、事前学習に取り組みます。しっかりと修学旅行先のことを自分たちで調べ、学び、そして、現地ですらに学習をします。また、家族旅行と違い、友達との旅行です。友達との絆も深まります。さらには、卒業後に、自分たちで旅行を計画したり、仲間と旅行を楽しんだりできるようなことも期待しています。生徒たちは、この修学旅行で、きっと素敵な思い出を作り、素晴らしい学びをしたことでしょう。

校内教頭 一ツ田啓之

## ◆ お知らせ

- 6月から夏服への衣替えの時期となっていますが、天候や体調に応じて服装の判断をお願いします。また、水分補給のため、お茶は多めに持たせてください。
- 育友会保体部が附属3校のソフトボール大会・ソフトバレーボール大会のお世話をさせていただきます。是非、ご参加ください。

## ◆ 6月の主な行事予定

1 (月) 音楽鑑賞会 日赤実習 (1日目)	15 (月) 高等部前期現場実習～19日
2 (火) 日赤実習 (2日目)、(育)広報部会	16 (火) 参観日 (小・中)
3 (水) 日赤実習 (3日目)	18 (木) 附小交流 (小学部)、水泳教室 (中学部)
4 (木) 附小交流 (小学部) 高1宿泊学習～5日	22 (月) プール開き、(育)広報部会
5 (金) (育)バレーボール練習	23 (火) 第1回公開講座 (13:30 下校)
7 (日) 同窓生クラブ	25 (木) 小3～6年宿泊学習～26日
9 (火) 一日実習	26 (金) 中学校向け説明会 (高等部)
11 (木) 附小交流 (小学部) 中1宿泊学習～12日	27 (土) アビリンピック和歌山 (高等部希望者)
12 (金) (育)バレーボール練習	29 (月) 教育実習事前実習 (1日目)
14 (日) (育)ソフトボール・ソフトバレーボール大会	30 (火) 教育実習事前実習 (2日目)



